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REQUERIMENTO Nº 151 /2023 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas às 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informações referentes aos médicos na especialidade ginecologista. 
 
 Quantos profissionais da especialidade em Ginecologista há 

contratados em nosso município? 
 Qual o prazo médio para agendar uma consulta com esse 

especialista? 
 Todas as UBS têm essa especialidade disponível para 

atendimento? 
 Em caso de férias ou afastamento do profissional, há outros 

profissionais em escala para que as pacientes não fiquem sem agendamento? 

  

JUSTIFICATIVA 

 

O requerimento se faz necessário levando em consideração os 

questionamentos das pacientes que passam por esta situação de não conseguirem 

agendar consulta com a especialidade acima. 

Diversos são os motivos apresentados por elas, mas dentre os mais 

citados são a falta de atendimento pelo afastamento do especialista seja por férias ou 

afastamento de saúde. 

De certo que os profissionais são humanos que tem direito as férias 

bem como adoecem e precisam de cuidados, contudo, na sua falta, deve-se o município 

providenciar outro profissional afim de que as pacientes em tratamento não perdurem 

sem o devido atendimento. 

Isto posto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna e que as respostas nos sejam encaminhadas o mais breve 

possível, trazendo os devidos esclarecimentos que serão repassados aos munícipes 

interessados. 

Jaguariúna, 05 de abril de 2023. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de abril de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 
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